



7 Pièces

663 m²

Réf. 83941407

7 985 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité barnes - villa contemporaine d'exception de 663 m² avec vue mer panoramique. Nichée au cœur d'un domaine privé et sécurisé composé de seulement quatre villas de prestige, elle offre une vue panoramique exceptionnelle sur la mer méditerranée et le célèbre village de saint-tropez. Caractéristiques principales : - superficie habitable de 358 m², aux volumes généreux et bien agencés. - garage exceptionnel de 172 m² - 5 suites avec salles de bains privatives et dressings, alliant confort et intimité. - grande pièce de vie lumineuse, cuisine entièrement équipée et salon de lecture. - ...

Barnes exclusive — exceptional 663 sqm contemporary villa with panoramic sea views nestled in the heart of a private and secure estate comprising just four prestigious villas, this exceptional property boasts breathtaking panoramic views over the mediterranean sea and the iconic village of saint-tropez. Key features: 358 sqm of living space, offering generous proportions and a thoughtfully designed layout. Exceptional 172 sqm garage. 5 suites, each with a private bathroom and dressing room, combining comfort and privacy. Spacious, light-filled living area, fully equipped kitchen and reading ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com